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Zusammenfassung

        
Weichteilverkalkungen am Rand der Tuberositas phalangis distalis der Finger kommen bei Erwachsenen ohne besondere Grunderkrankung durchschnittlich in 7 % vor, mit Schwankungen zwischen 0 und 14,5 %, abhängig vom Lebensalter und Geschlecht. Diese Verkalkungen sind am Kleinfinger am seltensten. Die rechten Finger sind häufiger befallen als die linken. Vermutlich entstehen diese Verkalkungen infolge mechanischer Schädigung kollagener Faserbündel kurz vor der Verankerung in den Rand der Tuberositas.


      
        
Summary

        
Soft tissue calcification at the margin of the tuberosity of the distal phalanges of the fingers occurs in 7 % of normal adults, varying between 0 and 14.5 %, depending on age and sex. This type of calcification is least common in the little finger. The fingers on the right are more frequently affected than those on the left. Presumably this calcification results from mechanical injury ot the collagen fibres close to their insertion into the margin of the tuberosity.
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